



スチール缶ビールで乾杯しませんか？

注文しやすいWEB販売システムが完成



忘年会など宴席が増える季節、読者の皆様に朗報です。

2010年7月に、(社)日本鉄鋼連盟との連携で「スチール缶ビールWEB販売システム」が立ち上がり、手軽にスチール缶ビールをお楽しみいただけるようになりました。

率は89・4%(2010年度実績。スチール缶リサイクル協会調べ)。

不燃ごみに混入したものも含めればほぼ100%を実現しています。

磁石で簡単に選別できて、何にでも何度でも生まれ変わるというスチール缶は環境に優しい容器です。

「帰省時やお正月の乾杯に、お客様・お世話になった方への贈り物、結婚式・ゴルフコンペなどに、鉄を愛する皆様、お中元・お歳暮のキャンペーンとあわせてぜひご利用ください」(プリキ営業部マネジャー島上浩二)。



プリキ営業部 マネジャー 島上 浩二

スチール缶ビールをご利用ください。



キリンビール株式会社 広域販売推進統括本部 広域法人営業部 担当部長 大住 智也氏

ため小学校の環境教育やリサイクル活動に奔走する姿に感銘を受けました。キリングループとしてス

北九州に赴任していたとき、八幡製鉄所の方がスチール缶への理解を深める

チール缶の取り扱いに参画し、地産地消の観点からも地域で生産されたスチール缶を流通させようという量販店などへの理解活動を進めました。現在北九州市ではスチール缶が4割を占めるようになってきました。新日鉄の皆さんと共に地元の鋼板を使い、地元でリサイクルが完結する仕組みを100%

民間の方で構築したことで、北九州市から表彰も受けています。このたび、北九州以外でもスチール缶ビールをお楽しみいただけるよう、酒屋、金融機関などのパートナーとWEB販売システムを構築しました。ギフトセットも用意していますので、お歳暮などにぜひご利用ください。



注文完了！
届け先を記入、商品を選択



依頼主を記入

WEB販売システム注文画面

<http://yoshitomi.co.jp/order/login.php>

※WEB販売システムは、北九州を拠点に全国にお届けするシステムになっており、関東地区には注文から約4日、北海道地区は約5日で到着予定です。